



Niederschrift

über die am **Donnerstag, dem 02. Februar 2012**, mit Beginn um 20.00 Uhr stattgefundene **14. Sitzung** der Gemeindevertretung von Schnifis gemeinsam mit den Gemeindevertretungen Dünserberg und Düns in der Sennerei Schnifis.

Anwesend:

Vorsitzender: Bgm. DI Amann Andreas
Gemeindevorstand: Vzbgm. Gerhard Rauch, Kohler Fritz, Erhart Claus
Gemeindemandatare: Mag. Kikel Franz, Bmst. Geiger René, Dünser Herbert, Lins Simon, ,
Ersatzvertreter: DI Duelli Stefan, Turnbull Margit, Lins Anita, Berchtel Stefan,
Entschuldigt: Nigg Markus, Amann Fritz, Stark Joachim, DI Amann Christian
Schriftführer: Rauch Gerhard

Zusätzliche Ersatzvertreter, Gemeindebedienstete und Projektpartner:
Dünser Ulrich, Witwer Thomas, Leiggener Marcelle, Dünser Peter, Duelli Sabine

TO:

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Vorstellung der Projektarbeit „Dreiklang“ mit anschließender Diskussion und Meinungsbildung.
3. Antrag, dass das Projekt „Dreiklang“ nach Beendigung der Leader - Projektförderung 2013 inklusive der Geschäftsstelle weiter geführt werden soll.
4. Antrag, dass im Jahr 2012 neben der Fortführung der offenen Dreiklang-Projekte aktiv neue Finanzierungsmöglichkeiten für Umsetzungsprojekte gesucht werden.
5. Antrag, bei Bedarf auch weiterhin gemeinsame gemeindeübergreifende Sitzungen durchzuführen, mindestens eine pro Jahr.
6. Allfälliges

1. Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit

Bgm. Ludwig Mähr eröffnet die 11. öffentliche Sitzung der Gemeinde Dünserberg, die 14. öffentliche Sitzung der Gemeinde Schnifis und die 12. öffentliche Sitzung der Gemeinde Düns, begrüßt die anwesenden Mandatäre und Ersatzmitglieder sowie die Zuhörer. Die Bürgermeister bestätigen die Beschlussfähigkeit jeder einzelnen Gemeinde.

2. Vorstellung der Projektarbeit „Dreiklang“ mit anschließender Diskussion und Meinungsbildung:

Nach einführenden Worten übergibt Bgm. Ludwig Mähr das Wort an Frau Martina Rüscher, die die Moderation der Diskussion zur Meinungsbildung über eine eventuelle Weiterführung des derzeitigen Projektes „Dreiklang“ nach Beendigung der Leaderförderung leitet. Geschäftsführerin Frau Mag. Sabine Duelli zeigt in einer Powerpoint-Präsentation die verschiedenen Veranstaltungen im Jahr 2011, ebenso zeigt sie als positive Auswirkung der Projekte u.a. die Entwicklung der Beförderungszahlen der Seilbahn Schnifis und der Buslinie 75A; sowie beispielhafte Abrechnungen von Veranstaltungen im Dreiklang.

Martina Rüscher liest Stellungnahmen von bekannten Vorarlberger Persönlichkeiten vor.

In einer sehr anregenden Diskussion werden Vorteile, Gestaltungs- und Verbesserungsmöglichkeiten, aber auch Bedenken vorgebracht und Fragen beantwortet.

Nach der einstündigen Diskussion übergibt Fr. Rüscher das Wort wieder an Bgm. Andreas Amann. Über die nachfolgenden drei Punkte wird in den Gemeindevertretungen von Dünserberg, Schnifis und Düns separat – unter dem Vorsitz des jeweiligen Bürgermeisters - abgestimmt.

Nachfolgend das Ergebnis von Schnifis:

3. Antrag, dass das Projekt „Dreiklang“ nach Beendigung der Leader - Projektförderung 2013 inklusive der Geschäftsstelle weiter geführt werden soll.

Dem Antrag wird mit 9 zu 3 Stimmen zugestimmt.

4. Antrag, dass im Jahr 2012 neben der Fortführung der offenen Dreiklang-Projekte aktiv neue Finanzierungsmöglichkeiten für Umsetzungsprojekte gesucht werden

Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt.

5. Antrag, bei Bedarf auch weiterhin gemeinsame gemeindeübergreifende Sitzungen durchzuführen, mindestens eine pro Jahr

Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt.

Nach den Abstimmungen wird die Geschäftsführerin Sabine Duelli mit einem Blumenstrauß und Dankesworten von den drei Bürgermeistern in den Mutterschutz verabschiedet. Ebenfalls mit einem Blumenstrauß wird als Nachfolgerin Gabriele Strolz willkommen geheißen.

6. Allfälliges:

GV Simon Lins, Schnifis regt an, verstärkt Werbung für Gemeindevertretungssitzungen zu machen, speziell für gemeinsame Sitzungen. Bgm. Andreas Amann weist darauf hin, dass die Sitzungseinladungen immer an der Anschlagtafel der Gemeinde ausgehängt werden und betont, dass Interessierte immer willkommen sind und die Sitzungen öffentlich sind.

GV Herbert Dünser, Schnifis, berichtet, dass die Telekom im Verlauf des Jahres 2012 den Bau einer Lichtwellenleitung im Bereich Schnifis plant. Diesbezüglich wäre ein gemeinsames Auftreten der Gemeinden Dünserberg, Schnifis und Düns bei der Telekom wichtig, damit das Projekt eventuell gemeindeübergreifend realisiert wird. Eine verbesserte Leitung erhöht u.a. die Attraktivität der Homepage. Die Anregung wird allgemein befürwortet.

Bgm. Ludwig Mähr beendet die gemeinsame Sitzung der Gemeinden Dünserberg, Schnifis und Düns und dankt auch im Namen seiner Kollegen allen Anwesenden für die gute Zusammenarbeit bei dieser ersten gemeinsamen Sitzung.

Ende der Sitzung: 22.40 Uhr

Der Bürgermeister
DI Amann Andreas

Der Schriftführer
Rauch Gerhard